

Manege frei im Bürgerhaus Gräfenhausen

Förderverein Schloss-Schule präsentierte den Zirkus Waldoni

Schon der bunte Zirkusbus vor dem Eingang ließ die Spannung steigen, das Bürgerhaus selbst war in eine runde Zirkusmanege verwandelt und 260 Kinder der Schloss-Schule warteten am 26.04.2007 ungeduldig auf die Akteure. Als der Zirkusvorhang sich öffnete und rhythmische Zirkusmusik erklang, hatten die kleinen Künstler das Publikum bereits auf ihrer Seite. Richtig: Die kleinen Künstler – denn der Zirkus Waldoni ist ein reiner Kinderzirkus.



Die ca. 9-14 jährigen Artisten zeigten ein äußerst abwechslungsreiches Programm, vom Formations-Einradfahren über Stehend-Jonglieren auf großen Gymnastikbällen bis hin zu Seiltanz und gelungener Akrobatik an Seil und Trapez. „Ich hätte nicht gedacht, dass ganz „normale“ Kinder, die nicht in einem Zirkus aufgewachsen sind, das alles so toll können!“ zeigte sich eine kleine Zuschauerin ganz begeistert.

Manche Schüler und Schülerinnen hat das Zirkusfieber bereits gepackt und sie tragen sich mit dem Gedanken, in den Ferien auch mal einen 5-tägigen Schnupperkurs beim Zirkus Waldoni zu belegen. Der Zirkus, der sich aus einer Zirkus-AG und einem Elternverein an der Waldorfschule Darmstadt entwickelte, hat sein festinstalliertes Zirkuszelt in Eberstadt in der Grenzallee aufgeschlagen. Mehr Informationen über das Angebot und zu weiteren Aufführungen erhalten Sie unter www.waldoni.de oder Tel. 06257/938965.

Herr Kraft dankte dem Förderverein, der die kompletten Kosten für die Aufführung übernommen hatte und freute sich, dass die Vorstellung von Kindern für Kinder so gut bei den Schülern ankam.